

«NOCH 200 TAGE BIS ZUR WM»

KOLUMNE –SPORT

SCHAFFHAUSEN

Michael Stäuble, OK-Präsident WMCC2024



200 Tage, das dauert ja noch ein Weilchen, mögen manche denken, mehr als ein halbes Jahr. Doch das täuscht,

in vielerlei Hinsicht. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, die Curling-Saison wird bald beginnen, und es ist vor allem Zeit, einmal danke zu sagen.

Auf swissvolunteers.ch haben sich bereits mehr als 200 Menschen angemeldet, um an der WM als freiwillige Helfer:innen dabei zu sein. Das heisst aber nicht, dass wir keine Volunteers mehr brauchen würden. Wir sind um jede Hilfe froh, können aber auch einiges bieten. Diese Gelegenheit, an einer Weltmeisterschaft in einer olympischen Sportart in Schaffhausen mitzuwirken, sie mitzugestalten, hautnah mitzuerleben, das gab es noch nie. Für uns vom OK, als Schaffhauser:innen, war die Durchführung der Cur-

ling-WM von Anfang an eine Herzensangelegenheit. Doch nun zeigt sich, dass so viele Curler:innen, aber auch Leute, die den Sport gar nicht oder nur von Plauschanlässen kennen, mit ganzem Herzen dabei sind. Das ist eine riesige Freude, ein grosser Ansporn, vielen herzlichen Dank!

200 Tage bleiben bis zur feierlichen Eröffnungszeremonie am 30. März 2024. 200 Tage, um sich mit Tickets zu versorgen. Ab 20 Franken sind Tagespässe erhältlich, ab 198 Franken Dauerkarten für die ganze WM. Aber Achtung, diese Dauerkarten sind sehr gefragt. Der Ansturm auf die Finaltage (6. April: Play-Offs und Halbfinals, 7. April: Finals um Gold und Bronze) ist ebenfalls jetzt schon sehr gross. Die Tribüne A mit den teuersten Plätzen ist bereits ausverkauft für Samstag und Sonntag.

Aber keine Angst: Dank Grossbildschirm ist in der IWC-Arena die gute Sicht über alle Spiele von allen Plätzen aus gewährleistet. Dennoch lohnt es sich, die Tickets jetzt schon zu reservieren.

Ticket-Vorverkauf unter: wmcc2024.com